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Parceiro
om a visita do presidente norte—americano Bill
Clinton, 2‘: América do Sul, em especial ao Brasil,

a condig?o de parceiro comercial, polilico e estratégico toma
uma forma de con fronto de interesses.

A presenga de Ciinton no Brasil, pela primeira vez no

continente, convoca resisténcia em vérios setores da politica
e da economia. Mesmo que n?o digam, 0s interesses do

ALCA sob a lideranca dos Estados Unidos entram em cheque
com OS do Mercosul onde 0 Brasil e a Argentina despontam.
A globalizagfio toma 0 Brasil um mercado em ascengéo, onde

os Estados Unidos querem interferir acentuadamente e obter

as meihores fatias como parceiro comercial.
N510 se pode esquecer que as Américas sempre

sentiram a posic?o do TIO SAM quanto ao desenvolvimento
e pretensées politicas dos outros paises.

Cada Pais luta para manter uma conduta exempiar onde

a integridade e a unidade nacional s?o colocados como

prioridade. O povo desses paises Iuta, cada vez mais, por
melhores dias onde as questées sociais precisam ser resolvidas

com 0 progresso. Para garantir isto, os govemantes procuram
estabelecer critérios que assegurem a riqueza pela qualidade
de empregos gerados. Com uma viséio clara dos prés e contras

destes entendimentos, 0 govemo norte~americano procura
garantir 0 seu pedago e as ameagzas precisam ser eliminadas
ou compensadas com aqr?es que n?o provoquem 0

desequiiibrio intemo dos States e n?o se criem perigos para
0 délar. A politica externa dos Estados Unidos sempre foi

forte, a presenga militar nunca foi I210 intensa Como agora,
mas o maior mercado consumista do munclo pode sofrer

colapso, coisa que ate’ agora foi compensado por tecnolegia
de ponta, onde 0 valor agregado cria uma grande receita é

economia.
O Brasil, no case particular, come uma economia

emergente, abre aos poucos suas portas para empresas
internacionais, procurando estabelecer direuizes e metas para
um avanco equilibrado. O progresso brasileiro mexe com a

sensibiiidade dos economistas que procuram criar equacgbes

e mecanismos intemacionais para disciplinar as pendéncias.

Quando se altera a inércia, os choques 550 inevitéveis.
0 movimento de globalizag?o transfonna todo processo

de desenvolvimento nos paises e cada um deve procurar Se

adequar aos novos tempos. E islo que 0 Brasil esté fazendo,
0 Parané Como exemplo que 0 diga.

[ Q- _
DESCASO

O presidente da C?mara
dc Campo Largo, Raul Negr?o,
em tom enérgico, repreendeu 0

vereador Netzel, na sess?o do

dia 13/ 10, pelas constantes

ironias, em plenério aos

colegas.
Neste sentido, Negr?o

teve apoio do vereador
Barausse, pela conduta correta
come presidente.

Re?exos do dia da

crianca em decaroparlamentax
GANGORRA

CAN DIDATO III
Outro nome que comeqa a

ser ventiiadn nos meios politicos
de Campo Largo é 0 do assessor

da vice-govemadora Emilia
Belinati, Marcelo Puppi. Filho do

atual prefeito Newton Puppi, esté

?liado ao PFL, que engrossou
suas ?leiras com a ades?o de trés

vereadores do PPB e dos

dissidentes do PMDB. P01"

sondagensjunto a Marcelo Puppi
é de sua vontade, se 03 colegas
assim entenclerem, disputaruma
vaga na C?mara Federal.

IPTU BALSA NOVA
Contribuinte!

Procure quitar 0 Imposto Predial
Territorial Urbano (IPTU), em atraso,

nu Tesouraria da Prefeitura.
O Setor de Tributag?ocomunicaque os

talées de 1997 do IPTU, foram entregues nas

residéncias. Aqueles que 1150 receberam 0 seu

carné, favorprocuré~10s na Prefeitura.
Evite ?car em DividaAtiva.

Pagando seus Impostosem dia, Vocé estaré
colaborando com 0 desenvolvimentode Balsa

Nova
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de Balsa Nova
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Muitas conversas, ainda,
ir?o aconteceraté marge/98.

Com uma situagt?o
insuportéveljuntoao prefeito

1150 para a C?mara de Campo‘
Largo, nos seus atos ?scalizadores ,

de legislador.

Mais alguns acertos c

estudos para solucionar o

problema do centro de Campo
Largo. Neste ponto foi elogiado.

HERANCA III peio coiega de casa Pedro
Atiram pedras contra 0 Barausse, o que n?o acontece com

'

0 vereador Lori Netzel que fala;
fala, ataca, critica somente com

palavras ao vento, na opini?o de

prefeito Newton Puppi pelo
débito com 0 Fundo de

Aposentadoria e Pens?es
Municipal - FAPEM. O valor Barausse.
a ser recebido pelo fundo Faz da sua cadeira 0

pas sa pelas duas palanque eleitoral...
administra(;6es anteriores. FRASE DA SEMANA: Eu n?q

ReformadaPrevidéncia me envergonho de corrigir e

rnexe com 0 sistema até agora mudar as minhas opiniées porque
praticado, em Campo Largo. n?o me envergonho de raciocinar

BAIXOUAPOEIRA e aprender. Alexandre
Newton Puppi, chapa pela qual
foi eleito, 0 vcreador Mosko
mudou de ares. Trocou 0 PSC

pelo PMDB, num giro radical,
passando de situac?o no inicio
do mandato para oposic?o ao

agora prefeito.
Razées a parte, £1

conversa do GRALHA é muito

forte.
CANDIDATO

O ex—vereador
Munaretto, trocou 0 PMDB
pelo PT, para habilitar—se como

pré-candidato pelo Partido dos

Trabalhadores, pois os

peemedebistas tem outras

inteng?es.
Singrar para porto

Herculano.
PERGUNTA DA SEMANA:
Porque a mosca voou? Neivo
Beraldin na jogada
PERGUNTADA SEMANA II:
A oposig?o de Newton Puppi vai

perder um ponto de critica, a

Avenida dos Expedicionérios
recebe a capa asféltica. Quem 1150

M

teve condig?es de fazer 0 service”
antes?

A

PERGUNTA DA SEMANAT
III: E a novela do caso CEPAG
corno é que esté? CPI da CPI da

CPI da...

PERGUNTA DA SEMANA
IV: 0 Parque da Lagoa existe ou
n?o? A lei foi vetada. CPI para
levantar as irregularidades.4'0
NA BOCA D0 POVO: Chegaseguro, para poder concorrer

a uma das vagas da Assembléia

Legislativa, formando
dobradinha com Jaires Caldart,
indicado como postulante de

uma vaga na C?mara Federal.

0 P7: jé, prepamu seu

time por Campo Largo.
CANDIDATC ll
Peio PMDB é’r'fz Camps

HERANCA
0 pref-ei to Newton Puppi

recebeu a Prefeitura de Campo
Largo com muitas questées
pendentes u sem dinheiro em

caixa.
A luta por recursos e per

. pafcerias culocam 0 asfalto na

ligagz?o com 0 bairro do ltaqui.
Largo, quem se ?rma, cada vez Tirando OS Obstécuios db

mais, como pré—candidato é o caminho para ir em frente.-

jovem empresério José Carlos HERANCA ll
Gavlakquedisput0uaPrefeitura A canalizagéo do Rio
com 0 atual prefeito Newton

Puppi.
Depende do

comportamento das dgférentes

Cambui, dissabor dos moradores

ribeirinhos. é outra questéo que

precisa de uma avaliag?o técnica
correta e recursos do govemo

correntespalitzbas no municzjvio. estadual para ser concluida.

0 ?nal do ano. Foi 0 primeiro ano:
dos mandates dos novos
prefeitos. A grande novidade.
encontrada nas prcfeituras foi a‘

baixa arrecadag?o causada pela'

Apés a data de ?liag?o
partidéria para poder
concorrer peios partidos na

eleic?o de 98, a movimenta(,:5.o

politica ?ca para depois do

Camaval, apesar dos estabilizacéo do REAL, onde 6:
ente n dimentos nos Govemo Federal aplicou controls
bastidores. efetivo com o FBF - Fundo de

Estabilizacio Financeira, com-
reedic?o aprovada pelcr
Congresso. O povo pot outro_
lado, tem vivido momentos felizés

onde, principalmente, a classe de

Jaime Lerner, Roberto

Requi?o e Alvaro Dias
acertam seus times no Parané.

FHC costura seus

apoiamemos para enfrentar a

dupla Lula/Brizola. menor poder aquisitivo vem‘
ARGUMENTO adquirindo conforto e Se’

0 Vereador Jo?o Maria alimentando melhor, apesar da

Zanlorensi traz alguns recess?oeodesemprego.
subsidies veridicos e outros

Na ziltima segunda-feira ( I 3 J _/bi realizadu mais uma sess?o da
Ccimara Municipal de Campo Largo, onde as assumos em deslaqueforam
as seguimes:

Pequenos Cantores
O Coral dc Pequenos Cantores da Paréquia do Senhor Bom Jesus

foram lernbrados pela belissima apresentac?o que ?zcram em S50 Paulo, na

I greja de Nossa Senhora Apaxecida, na Eiltima sexta-feiru. E0, que foi transmitida

pela Rede Vida, Alguns vereadores ressaitaram £1 imporl?ncia dessa

apresentaq?o para 0 coral e p?ncipalmente para a cidade de Campo Largo,
que esté sendo muito bem apresentadapara outros eslados, através do talento
dos jovens cantores.

Professor-es
0 Dia do Professor, foi lembrado pelo vereador Thadeu Fieszt, que

falou sobre a import?ncia de ser professor. Disse elc: “O professor é aquela

pessoa que trabalha por amor e que dé aulas porquc arn? as C1‘ian9aS- D0

contrério, pelo salério que recebem, jamais se preocupari?m C0111 0 filtum do

pais.” Comentou que a classe dos professores é poucn Valoriz?da 6 I150 iém

o reconhecimento do esforqo desempenhado. A mensagem que 0 vereador
deixou a todos é que nzio devem desanimar, pois o que fazem, poucas pessoas
tém paciéncia para fazer.

Decoro Parlamentar
0 vereador Lourival Netzeljé vinha sendo alenudo em todas a5 5655565

sobre a maneira Como esté agindo, enquanto seus Colegas T326111 0 Sell

pronunciamento. O Presidente Raul Negréo, em sess?es anteriores, jé havia

falado que respeitasse sens colegas, enquanto vies falam, Dois fic?
conversando em tom alto e retira-se da sess?o a qunlquef mom?nto 6 ISS0

atrapakha os colegas que tém vontade de falar.

Nessa sess?o, enquanto o vereador Thadcu Fieszt falava, ele
eonversava com 0 vereador Pedro Mosko e sorriu. fazendo com que

>0

Presidents Raul Negré lhe chamasse a ateng?o novamcnte, dizendo que quena
que constasse em Ata, as atitudes do vereador. Raul Negr?o disse que 1150

admire desrespeito para com os outros e que n?o h:’I rejeie?o da sua P3118,

para com nenhum vereador.

Para Lourivak Netzel, a sua atitude néo foi inicncional, disse 816 Cille

faltar com o decoro parlamentar e’ desrespeitar algum Vereadm‘ Citando 0 Sell

nome e n50 apenas “esboc;ar um sorriso”. O vereador disse que 0 Presidente

da Casa estava exorbitando a sua func?o e que por issn iria Eom?r as medidas

necessérias contra ele. Disse ainda que 1150 é dessa muneira que o presidente
vai conseguir calar a sua boca. “Agindo assim quer sufocar a oposic?o, para

que ela se cale, mas isso nao vai ser possivei“, concluiu.
O vereador Pedro Barausse disse que o presidents agiu certo, pois 0

vereador realmente esté se comportando dessa forma, o que ele néo admite,
Pedro Barausse disse que vereador deve ter critério e tem que procurar mudar
e ajudar a administrac?o. sendo ele situac?o ou opesigt?o, pois quem perde

com tudo isso e’ 0 povo. Disse ainda que quando 0 vereador achar que ha

irreguiaridade em alguma coisa, efe deve mostrar a reaiidade para que mas
?quem conscientes do problema. O que n?o pode acontecer e’ criticar e

desrespeitar os colegas que também querem fakar, pots todos tém o mesmo
direito e devem falar.

'

CIPA
_

O vereador Marcos Spack falou sobre a importéncia da criag?o da

CIPA - Comissao Intema de Prevenc?o cie Acidentes, que deve existir na

Prefeitura Municipal de Campo Largo, pois hé transporte irregular de pessozys
e falta de protec?o nos equipamentos, que deixam os trabalhadores expostqs
a acidentes. Disse que a criac?o dessa comiss?o é mais um passo para a

qualidade de vida, t?o importante hoje em dia.
- Projeto de Decreto Legislative rm" 002/97, cuja s?mula aprova» a

prestag?o de contas do Poder Executive, da Fundac?o Jo?o XXIII,do Fund?)
de Reequipamento do Corpo de Bombeiros, do Fundo dc Servigos Sanitérios,

e do Fundo para a ln?éncia e Adoiescéncia, referente ao exercicio de 1995, cm

I“ votaqéo.
- O Projeto de Lei 11" 023/97 do executive, cuja s?mula altera o anexb

VI da Lei Municipai n° 1200, de 27 dejulho de 1996, que se refere aos Plant6§s
Médicos, foi baixado para estuda da Comisséo de Financ;as e Org:amento.:;-

Reguerimenlos Q0 vereador Thadgg Eieszt: 1

~ Que a Prefeilura Municipal, através de sen Departamento competenté,

pmvidencie a recuperac?o de todos os trechos de mas de nossa cidade qlje
foram estragados pelos servigos da SANEPAR.

- Torneira pliblica na Praga do ltaqui, Avenida Porcelana préximo are

n‘’ 1 I0.

Rgguerimentgs Q9 vgrgador Marcgg §pack: 3"

-

- Criaq?o da CIPA « Comisséo Interna de Prevencio de Acidentes,
eimbito da Prefeitura Municipal de Campo Largo. i;~_

— Levantamento do mlmero de de?cientes auditivos existentes n‘o

municipio de Campo Largo, visando posterionnente um convénio com:b-
Movimento Familiar A Voz do Siléncio.

;-

- Reparos em toda a extensio da Estrada dos Quadros, que Iiga 21

277 ao Miquelelo.
Rgguerimentos do verggdgg lg?o Maria Zggloggnsi:

"

— Infonnag?es ao Executive Municipal, sobre qual 0 motivo do Posfo
do Cepag de Trés Cérregos ?car fechado durante toda a semana (06 E1 10 de

outubro). :1

~ Providéncias para evitar descarga de lixo na marginal do Itaqqi,
préximo its Caitocerias Campo Largo, hem como na Rua Domingos Cordeigp
e na Travessa Iara, préximo a O?cina do Chico Lara.

Re uerimento do vereador Pa 0 lberto Bar usse:
- Instalacéo de um Posto de Correio no Botiatuva, na Escola S50

Roque,

:.o53’t'i?"RomL1TAN0

Comiss?o de Inq1%1ériMt{0
girregularidadesno Parque da Lagoa

Na illtima quinta—feira (I5), 0

Presidente da Cémura Municipal de

;Campo Largo, Raul da Luz Negr-50,
Iconstituiu a Comissfto Especial dc

Elnquérito, que vai ser composta por

:trés membros: Thadeu Fieszt, Luiz
_-Fernando Vargas e Marcos Spack,
fconforme requerimento recebido do

‘i préprio vereador Raul da Luz Negrao,
: phra que num prazo de vinte dias,
‘

prorrogéveis par muis dez, apure as

possiveis irregularidades promovicias
-ipiela ‘Administracéo P?blica,
:7 pertinentes aos seguintes fatos: nas
'

obras realizadas na {urea denominada
1 “Parque Ecolégico da Lagoa", onde
_:
foram realizadas obras e benfeitorias,

T rriais a érea alagadzu. perfazendo um
Ftotaf de 33,523m2. que viria a ser

idesapropriada com a criaq?o do
J Parque Ecolégico da Lagoa,
5

‘

As comiss?es S50 érg?os
constituidos pelos préprios membms

?da C?mara, destinados, em caréter
: permanente ou transitério, a proceder
Testudos, emitir pareceres
‘_ especiaiizados, realizar investigacées
;

e representar 0 legislative.
Z

' As comissécs da Cémara
podem ser Permanentes, Especiais e

;

de Representacfto.
f _ As Comiss?cs Permanentes
-Itém por objetivn os assuntos

spbmetidos a exame. manifestar sobre

;eles sua opini?o e preparar, pot
liniciativa prépria, on indicacéo do

IPJenério, projetos dc lei atinentes 53

Esua especialidade. lissas comissbes

s?o quatro, compostas cada uma, de

trés membros, com as seguintes
denominagées: Justica e Redac?o,
Financas e Orcamento, Obras e

Services P?blicos e Educacp?o, Sa?de
e Assisténcia Sociai.

As Comissées Especiais silo

constituidas a requerémento escrito e

apresentado por qualquer vereador na

hora do expedienteye teréio suns
finaiidades especificas no
requerimento que as constituirem,
Cessando as fungt?es quando
?nalizadas as deiiberacées sobre o

projeto proposto.
A Cémara poderzi constituir

Cumissées Especiais de Inquérito,
com 0 ?m de apurar irregularidades
administrativas do Executive, da

Mesa ou de vereadores, no
desempenho de suas fungées,
mediante requerimcnto de um terqo de

seus membros.
As Comiss?es de

Representac?o seréo constituidas
para representar a C?mara em atos
externos dc caréter social, por
designaq?o da Mesa on a

requerimento de qualquer vereador,
aprovado pelo Pfenério.

As comiss?es logo que
constituidas, reunir~se-50 para eleger
os respeetivos Presidente e Secretério
e deliberar sobre os dias de reuni?o,
ordem dos trabalhos, os quais ser?o

consignados em livro prbprio.
No exercicio de suas

atribuicées, as Comiss?es poder?o

vai apurar
convocar pessoas interessadas.
tomaz‘ depoimentos, solicitar
informacées e documentos e todas

diligéncias que julgar necessérias an

esclarecimento do assume. Poder?o
tambérn as Comiss?es, requisitar do
Prefeito. por imennédio do Presidente
da Cémara e independentemente da

discusséo e votac?o, todas as

informa¢6es que julgarem necessé?as,
ainda que n?o se refiram as

proposiqées entregues :1 sua

apreciaqéo, desde que 0 assunto seja
da especialidade da Comiss?o.

As Comiss?es da Cémara tém
livre acesso as dependéncias.
arquivos, livros e papéis das

repartigées municipais, mediante
solicitac?o ao Prefeito, pelo
Presidente da Cémara. Cabe ao
Presidente da C?mara designar os

vereadores que devam constituir as

Comissées, observando a

composigéo partidéria.
Aos acusados cabe ampla

defesa, sendo-lhes facultado o prazo
de cinco dias para elaboraqr?o dela e

indicag?o de provas. Comprovada a

ia-regularidade, 0 Pfenério vai decidir
sobre as providéncias cabiveis no
émbito polftico-administrative,
através dz Resoluc?o aprovada por
dois tergos dos vereadores presentes‘

Dessa maneira é que se

constitui uma Comiss?o de Inquérito
e que se apura as érregularidades
existentes sobre um assunto
determinado.

Telefone Convencionalpode
A baixarpara R$ 80,00

0 minisiro du.-4 Comunicac?es,
; Sérgio Motta, anunciou na quinta~

‘
feira (O9), durante 0 encerramento do

1 IV Seminério lntenmcional de Novas

Tecnologias e Services de

Teiecomunicacées do Sistema
Teiebrés (Semint’97). que 0 preco da

lfaxa de instalawo do telefone
gconvencional vai cair dc R$ 300,00
]ia1"a‘eIitreR$ 100,00: R$ 80,00, ainda

_
em oumbro; em todo pais:

"V
' Oministro 1'nI'0rm0u também

'

que a tarifa de hab:'lilu4;2‘m do celular
V na Telebrasilia vai ser de RS 158,00, a

;
mesma que vai ser praticada pela

3’

Ainericei, consércio que vai operar a

Vb'anda B no distrito Federal. Goiés.
Mato Grosso, Mato Grosso do Sul,
Tocantins, Rondénia c Acre.

' Fernando Xavier Ferreira,
pfesidente da Telebrns, explicou que

j
a lista dos inscritos nus ?las para a

; compra dos Eelefonees Convencionais
-vai permanecer a mesma que foi

_.-fermada com 0 fim do
‘-autofinanciamento‘ quando 0

;

Ministério das Comunicar;6es ?xou
;

em R3? 300,00 a taxa de instalac?o.
Z

, 0 clients st’) paga na hora da

Instaiag?o. Segundo o presidente, a

; ?educfxo dos precos vai permitir um
I m_e1hor conhecimento da reai demanda

dc telefones‘

‘
O ministro disse que a meta é

_‘ que até 0 ano 2001 o usuério tenha 0

rtelefone convencionnl instalado em

apenas uma semana.
A assessoria de imprensa da

Telepar disse que 1150 se tem previséo
para quancio esse novo valor vais ser

implanmdo no Parana. A questio
ainda esté sendo estudada pelo

é ACOUGUE DO

TICO
- ceitamos Encomenda ~

Peixes em Geral
Rua Dr. Osvaldo Cruz, 1366

Fone: 292-3019
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Ministério das Comunicac?es, que
deve dar uma solugio dentro em breve.
Por enquanto ?ca valendo o valor de

Mi 300,00 e 05 mesmos criténbs para
a ?ia de espera.

Politica

ESQUADRIAS

RIGONI
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Avenida dos Expediciondrios
recebe recapeamento

As obras de recuperag?o dos
5.250 metros da Avenida dos

0 sistema de drenagem, 21 ave-nida
recebe a recuperac?o do asfalto,
através da recapagem. Mesmo apés a

recuperagéo do sistema de drenagem,
as més condigées do asfaito
preocupavam os moradores e

usuzirios da avenida, pois temiam
acidentes

A avenida, em alguns trechos,
estzi Iiberada ao tréfego em meia pista,
por isso é preciso muito cuidado e

atenczio ao trafegar peia avenida. De

acordo com 1050 Fedaito, Diretor Geral
da Secretaria dc Viagz?o e Obras, Se

tudo correr hem e 0 tempo colaborar,
as obras devem ser ?nalizadas dentro
de 25 dias, Joéo Fedalto disse ainda

que as obras néo est?o restritas
somente a recapeamento da avenida,
mas compreendem Iambém a melhoria
da iluminacéo e sinalizac?o, que est?o
em condi<;6es precérias.

A recuperaspéo da aveuida,
que faz parte da readequagéo do
Distrito Industrial de Campo Largo,
esté sendo realizada para melhorar 0

trénsito dos veiculos, que era muito
di?cil, devido a presenga de tantos
buracos, causados principalmente
pelas chuvas.

Apés a conclus?o das obras,
eia vai apresentar mais seguranca,
pois com a presenc,-a dc sinaliza:;2"m
adequada e boas condicées do

ii
2
O

U.
~.«

asfaito, 0 tréfego pede ser melhorado
e a preocupag?o com acidentes
diminu1'da.Com isso, abo'rrecJ'meutos
e transtornos 1150 V30 voliar a

acontecer e com a Cheg?da das

grandes indtistrias, a avenida deve ser

rransformada em pélo para atraqjio de

novos investimemos.

Produtores campolarguenses
Visitam a Feira do Paranzi

No Liltimo dia 15, quar1a~fei:‘a,
35 produtores de Campo Largo
vésitaram a F eira do Parana‘ no Parquc
Castello Branco. For ocasi?o da visita
tiveram a oportunidade dc conhecer
a Fazenda Modeio, onde viram as mais
div€‘,5?‘s_as culturas, com 0 uso de

tecnologias modernas de uiltima
gerac?o como a I-lidroponia, Estufas,
Agricultura Orgénica, Irrigac?o por
gotejamento, Micrmaspersim,
lrrigagao localizada, Psicultura,
Unidade dc Transformaqzéo dc

produtos na pequena propriedade e

Compostagem, dentre muitas outras.
Na visita 5: fazenda, os

produtores participaram da paiestra
com Nilceu Nazarene, sobre os

experimentos que o IAPAR vem
realizando com novos cultivares dc

LED[3E]
PORTAS - JANELAS VENEZIANAS

VITRAUXDE CORRER
E MAXIMO AR

'_

'

Tina Jo§o—l3a?staMendes, 5-72
1 Telefax: (041)__292-.1495

*Segunda a sexta das 8h00 as 18hO0
*Sa'bado das 8h00 as 13h00
*N§o fechamos para almogo

Fame: (041) 39.2.2101 e 3 92-2182
RUA DOMINGOS CORDEIRO, 535
CENTRO - CAMPO LARGO - PR

batatas que despertou grande
interesse dos produtores e ainda na

Fazenda Modelo conheceram va':':'0s

tipos dc pastagens que vém sendo
desenvolvidos pelo IAPAR.

No periodo da tarde visitaram
os stands de animais, exposiqéo dc

mziquinas e equipamenms agricolas.
A excut'sz‘1o foi coordenada pela
EMATER — PR, através do Técnico
Agricola Matheus Pereira Ramos e

peto diretor do CEPAG, Marcos Luiz

Kaminski e contou com a parlicipacio
da Prefeimra Municipal que cecieu 0

énibus para 0 transports dos
produtores.

Segundo a avaiiagio dos
produtores, a visita foi muilo
proveitosa, pois obtiveram
conhecimentos sabre as novas
lecnologius Lia Ag1'ope<:uén‘ia em gem},
ressaltaram também que lém intenzsse
em panicipar das préximas feiras.

T=Curso de Psicultura
Acon'tec.e no préximo dia 23 (quinta-feira), o Curso de Psicultura

promovido pela Emater -PR :2 pék) Cepag, com apoio da Agéncia SEMPREI
SINE e da Cocel.

O tema principal do cm-so é a cultura de alevinos: prepare do viveiro,
alevinagem, espécies e alimenta¢f1o. O curse coma com -uma parte prética,
onde vai ser feita a demonstrac?o sobre os cuidados no transports e

acondicionamento nos tanques de cultivo.
Ds produtores interessados em adquirir alevinos, podern fazer 0 seu

cadastro apés o encerramento do curso. O Cepag vai buscar os alevinos em
Paranagué, na Pescobrés, fazendo a enh-ega em dia e horério pré-detenninados.
O prego médio dos alevinos Vania de R$ 45,00 a R$ 55.00 0 milheiro.

.05 interessados em participar devem fazer a sua inscrig?o no Escrité?o
da Bmat'er~Pr'de Campo Largo, na Rua Rodnifo Castagnolli, 200, ate’ 0 dia 17

de outubro (sexta-feira), pois as vagas sac limitadas.

Frigo Lunches
Variedades em Salgadinhos

e X-Salada
Servimos Sucas Naturais

E para atender melhor nossos clientes
estamos servindo Almogto.

Rua Osvaldo Cruz, 1079
"

I TeIefone:T392-1243
yiYI

Parquet, tpartas t‘jllIt¢?ll1S.;'0b:!;H.’dl‘(1tl..

Os melhores pregos de Fébrica!
Run Antonin Banumc. l(16.(Pr('n'inm £1 ,L\1m)nunec)

Tclefax: 29} I759 —(‘ampn l.:u'gu - Purami
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